

Personelle Veränderung und Neuorganisation in der Führung der Klinik Arlesheim

Arlesheim, 24. Mai 2019 Dr. med. Andreas Jäschke tritt auf Mitte Jahr aus der Klinikleitung zurück und fokussiert auf die Werte- und Organisationsentwicklung der Klinik.

In der Führung der Klinik Arlesheim gibt es Veränderungen. Auf Mitte Jahr tritt unser langjähriger Geschäftsführer Andreas Jäschke aus der Klinikleitung zurück. Er fokussiert seine künftige Tätigkeit auf die Themen Organisationkultur sowie Organisations- und Werteentwicklung. Der Klinik wird er dafür im Rahmen einer neu geschaffenen Stabsstelle zur Verfügung stehen. Er wird weiterhin das Mandat der Klinik im Verwaltungsrat der Weleda ausüben und zudem andere externe Aufgaben wahrnehmen. Der Verwaltungsrat der Klinik dankt auch an dieser Stelle Andreas Jäschke herzlich für die langjährige und engagierte Unterstützung und Zusammenarbeit und freut sich, dass sein Wissen und seine Erfahrung weiterhin der Klinik erhalten bleiben.

Mit der neuen, gemeinsam erarbeiteten Führungsstruktur der Klinik wird die strategische Ausrichtung der Klinik auch strukturell abgebildet. Die Unternehmenseinheiten Innere Medizin, Onkologie und Psychiatrie werden durch interprofessionelle Teams mit grösseren Entscheidungsspielräumen geleitet. Wo möglich wurden und werden Hierarchieebenen reduziert im Sinn der flachen Hierarchien. Die Klinikleitung ist neu kollegial organisiert, ohne die Funktion eines Geschäftsführers, und besteht aus vier Mitgliedern mit einer Ressort-Zuständigkeit: Daniela Bertschy, Leitung Pflege; Alexander Faldey, Leiter Therapien und medizinischer Querschnitt; Patrick Meyer, Leitung Finanzen und Administration, und Dr. med. Lukas Schöb, Ärztliche Leitung. Unterstützt wird die Klinikleitung durch die neugeschaffene Entwicklungskonferenz, in welcher sämtliche Einheiten der Klinik vertreten sind.

Mit dieser neuen und zukunftsorientierten Führungsstruktur wird das integrative Behandlungskonzept auf der Basis der Anthroposophischen Medizin in den Fachgebieten Innere Medizin, Onkologie und Psychiatrie umgesetzt und entwickelt.

Kontaktperson für die Medien:

Philipp Schneider, Verwaltungsratspräsident Klinik Arlesheim

E-Mail: philipp.schneider@klinik-arlesheim.ch

Die Klinik AG Arlesheim ist ein Spital mit öffentlichem Leistungsauftrag (Spitalliste), eingebunden in die kantonale bzw. regionale Versorgungsplanung und in privater Trägerschaft.

Die Klinik Arlesheim bietet in den Bereichen Innere Medizin, Onkologie und Psychiatrie stationäre Behandlungen an. Zudem verfügt die Klinik über ein vielfältiges ambulantes Angebot in verschiedenen Fachbereichen. Die Klinik Arlesheim betreibt eine ambulante Filiale mit einem hausärztlichen Grundversorgungsangebot, das Ita Wegman Ambulatorium Basel.

Die Klinik Arlesheim verfügt über 82 stationäre Betten und beschäftigt rund 500 Mitarbeitende.

Die medizinische Diagnostik und Therapie basiert auf den modernen Möglichkeiten der naturwissenschaftlichen Medizin. Als erstes anthroposophisches Spital weltweit verfügt die Klinik Arlesheim über fast 100 Jahre Erfahrung mit dem integrativen Konzept der Anthroposophischen Medizin.

weitere Informationen auf www.klinik-arlesheim.ch